



Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana

Tema...reporte de lectura
BRAYAN VELAZQUEZ HERNANDEZ

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: "B"

Grado: segundo semestre

Materia: antropología medica

Nombre del médico: Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 marzo 2022

En México hay muchas investigaciones sobre la herbolaria sobre el uso de las plantas medicinales para el tratamiento de enfermedades. Sin embargo, hay mucha información científica que no queda clara si los mecanismos de acción que hay en cada uno de estos tratamientos.

Consejados e impulsados por los gobiernos de la ciudad.

Bien puede ser el caso, no conocido con el atributo con ciertos que la doctora Ponca de León si concede a la medicina tradicional. Pero la organización es de carácter en establecer los parámetros necesarios para tener.

que médicos tradicionales deben adoptarse aunque habla de necesidad.

Está punto si vale la pena de la doctora Ponca de León que asegura que el conocimiento de la medicina tradicional.

Simultaneamente impulsa la adopcion de la medicina tradicional y alternativa con objetivos fijados de apoyo a medicinas tradicionales y alternativas con objetivos fijados para 2023. Este impulso de adopcion de mundos de la medicina incluye pero tambien exige que debe haber una forma segura y eficaz para el reclutamiento de investigadores. La clave para la implementacion de la medicina tradicional mediante el uso de utilizacion basada en pruebas cuantitativas pero no todos estan de acuerdo en lo que eso significa. Se debe decidir de la calidad de analisis ambientales de la zona.

Uso el palabra chamans para referirse a un sector de los terapeutas en medicina tradicional. recalcó unos instantes desde hace explica que la palabra se refiere un caso de misticismos que es facil menos precisa desde el punto de vista.

con la centralidad de que receta para
celso, la voz al otro lado del
del doctor, me dice que por 200 pe-
so, la letra de Man, que me ofuse
es suficiente para saber la enfermedad.
En Ango.

No se trata de un lugar de aduinar
en, ni siquiera con un signo clandestino,
se trata de un lugar de aduinar
ni siquiera de un signo clandestino
en uno

del doctor, especialista, consultor del
tema del virus H1N1

cuando ocurrió su propagación en
2009 y miembro de la Academia
del sistema nacional de investiga-
res se le nota en el tomo de voz
de protesta.

El libro que recibe la medicina
tradicional en México tiene sustento
impulso que ella muestra la
o organización mundial de la salud
que inculca tiene un documento
sobre la estrategia de apoyo a
medicinas tradicionales y alternati-
vas con objetivos?

Bibliografía

Saldaña, S. (29 de enero del 2020-actualizado el 31 de enero del 2020). Medicina tradicional en México: entre pseudociencia, magia, cultura y charlatanería. Xataka

Disponible en: <https://www.xataka.com.mx/medicina-v-salud/mal-ojo-tronada-angina-empacho-padecimientos-oficiales-mexico-charlataneria-medicina-tradicional>